

Llega el martes 26 el líder de la American Federation of Labor

Los obreros aprovecharán su estancia en Cuba para pedir ayuda a Delaney a favor del azúcar

El secretario general de la Confederación de Trabajadores de Cuba, señor Eusebio Mujal, hizo declaraciones en relación con el envío de dos delegados a los Estados Unidos para tratar con las organizaciones obreras de aquel país la cooperación que han de prestar a la Central Sindical cubana en la campaña de defensa de la cuota azucarera de Cuba en el mercado estadounidense.

"Como enviado especial de la Federación Americana del Trabajo, —A. F. L.— para conversar con la C. T. C., —informó Mujal— acerca de la lucha en los Estados Unidos en favor de Cuba, vendrá a La Habana, el día 26 de los corrientes, el señor Delaney, secretario de Relaciones Exteriores de la American Federation of Labor, —A. F. L.—, quien será atendido por la C. T. C., celebrando en su honor distintos actos y reuniones. Acompañará al señor Delaney el señor Meany, secretario general del Sindicato Nacional de los Marineros de los Estados Unidos, a quien no debe confundirse con Meany, el secretario general de la American Federation of Labor.

—Hechos los preparativos, —continuó Mujal— para que la C. T. C. pueda tener un viaje fructífero para Cuba en los Estados Unidos, la Delegación de nuestra Central Sindical, tendrá que estar en Washington en la noche del día 2 de Mayo, para aprovechar una reunión que celebrarán las altas dirigencias de la A. F. L. y de la C. I. O., en acción de unidad entre sí y al mismo tiempo serán homenajeados por la C. T. C., en un acto que celebraremos en Washington el día 3 de mayo próximo, como felicitación por el esfuerzo de unidad sindical. A partir de ese momento comenzarán las gestiones cerca de los Senadores, Representantes y funcionarios del Gobierno, por parte del movimiento sindical estadounidense y cubano en favor de Cuba.

"Mientras tanto, —agregó Eusebio Mujal— líderes cubanos visitarán, en recorrido por los Estados Unidos, los centros de trabajo y sindicatos de las entidades comerciales e industriales que nos venden a Cuba, es decir, a nuestros vendedores, para demostrarles que si los Estados Unidos nos compran menos azúcar, tendremos menos poder adquisitivo para poderles comprar a los norteamericanos. Esperamos que de esta visita de Delaney a Cuba el día 27 y del viaje a Washington y otros lugares industriales importantes de Estados Unidos que hará la Delegación de la C. T. C., no hay duda que saldrán positivos hechos para Cuba, en beneficio de que no se rebaje la cuota azucarera cubana".

El ministro del Trabajo, doctor José Suárez Rivas, se propone actuar rápidamente para propiciar una solución al problema que ha surgido en la Compañía Cubana de Aviación ante el anuncio de una rebaja en los salarios de los trabajadores.

El señor Tomás Vega Zamora, director general de Relaciones Obrero-Patronales del Ministerio del Trabajo, interviene en este problema, por delegación personal del doctor José Suárez Rivas.

Como se sabe, la Federación de Trabajadores del Transporte Aéreo, por conducto de su secretario general, señor Calixto Sánchez, anunció que no aceptaría rebaja alguna en los salarios.

Dice Calixto Sánchez que los trabajadores han cooperado siempre al reordenamiento de la empresa, que es orgullo de los cubanos, pero consideran que la orientación de los funcionarios del BANFAIC es contraria a la política del Gobierno que representan, cuyo presidente, el general Fulgencio Batista, es opuesto totalmente a toda rebaja de salarios.

Piden inclusión en el Retiro Comercial

Para tratar de la inclusión de nuevos sectores laborales en los beneficios de la Caja de Retiro de Trabajadores del Comercio, se entrevistaron con el subsecretario del Trabajo, doctor Leopoldo Pío Elizalde, los señores, doctor Ricardo Sarabasa, secretario de la Asociación de Industriales de Cuba; Juan Madieto, presidente de la Asociación de Tostadores de Café; Víctor González Cabezas, presidente de la Asociación de Industriales de Tintorerías y Lavanderías y Augustín Gamoneda, en representación de la entidad Crusellas y Compañía.

Contra tambores rellenables

Los líderes del Sindicato de Trabajadores de Fabricas de Envases de Lata, Manuel Forte, Luis Pérez y Manuel Mederos, visitaron al Ministro de Salubridad, para solicitar que actúe con la misma energía que lo viene haciendo en el caso de los adulteradores de la leche, contra aquellos empacadores de manteca que utilizan tambores de hierro usados, violando lo establecido en la Resolución del Ministerio de Salubridad 824, de 1936 y poniendo en peligro la salud del pueblo, además de contribuir al desplazamiento de numerosos obreros.

El actual ministro de Salubridad, doctor Armando J. Coro, prometió a los visitantes actuar vigorosamente en esta cuestión, al objeto de preservar la salud del pueblo y cumplir con lo dispuesto en la citada resolución 824 de 1936.